

GRUNDSANIERUNG UND UMSTRUKTURIERUNG DER FAKULTÄT FÜR CHEMIE

Wir vom Baumanagement möchten Sie ab jetzt an dieser Stelle, abhängig vom Baufortschritt, über den Fortgang der Arbeiten auf der Baustelle informieren.

Gebäude E, neues Hörsaalgebäude



Zurzeit laufen die Rohbauarbeiten und manch interessierter Beobachter wird sich fragen, warum die Arbeiten so schleppend vorangehen. Der Grund für den Ablauf der Arbeiten ist die Statik. Bevor eine Wand oder Decke entfernt wird, muss sichergestellt werden, dass durch dann fehlende Scheibenwirkung an anderer Stelle Schäden auftreten. Wir müssen also zunächst den neuen Hörsaal fertigstellen um das Dach der anderen beiden Hörsäle zu ersetzen. Das gilt für alle, statisch wirksamen Bauteile.

Die Hörsaalwände im Erdgeschoss werden bis Ende nächster Woche (KW 5) betoniert, der ganze Hörsaal wird bis Ende Februar fertiggestellt.



Parallel dazu wurden im Gebäude unter der Sohle Schmutz- und Kühlwasserleitungen verlegt, sodass hier die Sohle sowie die restlichen Wände des Aufzugs bis Ende kommender Woche betoniert werden können. Anschließend beginnen die Mauerarbeiten im Innern. Für Anfang April ist die Stahlkonstruktion der Technikzentrale vorgesehen, die Vorbereitungen laufen.

Der Auftrag für die Fensterbauarbeiten wird noch in dieser Woche erteilt, sodass die Montageplanung termingerecht beginnen kann.

Gebäude A – Großgerätezentrum

Zurzeit läuft die Entwurfsplanung des Isotopenlabors zum Umbau zum Groß-gerätelabor. Geplant ist die Sanierung der, östlich des Treppenhauses gelegenen Räume auf beiden Ebenen sowie eine Erweiterung um ca. 7,80 m.

Um den Betrieb aufrecht zu erhalten werden zuvor 2 Räume westlich des Treppenhauses als Provisorium hergerichtet.

Provisorien

Das Provisorium für das Praktikum der AC im 3. Obergeschoss der AC ist fertiggestellt und kann wie geplant ab kommenden Montag (1.2.16) bezogen werden.

Das Provisorium für die Kleingruppe AC im Sockelgeschoss ist im Terminplan, Rohinstallation Lüftung, Sanitär und Elektro sind abgeschlossen, der Fußboden wird ab kommenden Montag verlegt und der Laborbau wird die Möbel ab 26.02. aufstellen. Die Bezug der Räume ist für den 02.05. vorgesehen.

Zurzeit laufen die Vorbereitungen für die Provisorien der W1 Professur der AC im 1. Obergeschoss sowie für die temporäre Auslagerung der Zentralen Analytik im Gebäude J. Mit diesen beiden Maßnahmen werden wir ab Mitte Februar beginnen.

27.01.2016